

COLECTIVOS SOCIALES

La Junta distingue la labor de la asociación de diabéticos

H.C.

■ PUERTO REAL. La Asociación Puerto-
realeña de Diabéticos recibirá el
próximo viernes día 16 de diciembre
en el Monasterio de la Cartuja de
Sevilla una distinción de la
Consejería de Salud de la Junta de
Andalucía. Éste galardón se en-
marca dentro del II Certamen de
Promoción de la Actividad Física y
de la Alimentación Equilibrada.

La entidad local ha sido distin-
guida en la modalidad de Comuni-
tario por el jurado de este concur-
so, en el que se han valorado positi-
vamente las actividades desarro-
lladas por la misma en el apartado

de la promoción del ejercicio físi-
co, que se encuentran enmarcadas
dentro del plan 'Diabéticos en
Marcha'. En este sentido, cabe re-
saltar los diversos eventos que la
asociación puertorrealeña ha or-
ganizado y sigue desarrollando en
la actualidad, como pueden ser las
salidas que habitualmente realiza
el grupo de senderismo o los dife-
rentes recorridos del Camino de
Santiago ha hecho estos años.

Sobre el reconocimiento recibi-
do por parte de la administración
regional, el presidente de la APD, Juan
Manuel García Candón, co-
mentó que "para nosotros es un
verdadero halago y un gran honor

que se nos conceda este galardón,
sobre todo porque de vez en cuan-
do siempre es grato recibir una
palmadita en la espalda por la la-
bor que se realiza, sobre todo para
que sirva de estímulo para seguir
en la misma línea". A ello añadió
que "de la misma manera, este he-
cho hace que pongamos el listón
más alto, ya que de alguna mane-
ra, nos convertimos en referente
para otras asociaciones".

Una nutrida representación del
colectivo de enfermos de diabetes
tiene previsto asistir al acto del
próximo viernes, en el que se les
hará entrega del diploma acredi-
tativo y de unos 2.000 euros.



VIDA SANA. El grupo de senderistas en el Camino de Santiago.